

rallye21 – Rennsportanlass für Sparsame

Am 9./10. Juni 2006 findet im Rahmen des Energieforums sun21 die rallye21 statt. Für einmal ist Energieeffizienz wichtiger als Geschwindigkeit! Auf einem abgesperrten Parcours mit 3 km Länge gilt es, möglichst wenig Energie zu verbrauchen. Dafür

stehen verschiedene, besonders umweltfreundliche Fahrzeugtypen zur Verfügung, unter anderen auch Erdgasfahrzeuge der IWB. Die ideale Gelegenheit also, einmal ein Erdgasauto zu testen. Als Hauptpreis winkt dem Sieger der rallye21 ein Toyota Prius mit

Hybridantrieb (Kombination von Elektro- und Benzinmotor). Erdgas und IWB sind Sponsoren der rallye21. Sie dient vor allem der Sensibilisierung für zukunftsorientierte Fahrzeuge, Treibstoffe und Mobilität.

www.rallye21.ch

